
本日のプログラム

④

次 回 の プ ロ グ ラ ム
2017年 6月15日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2017年 6月 8日(木) 12:30～

４４
第２８２７回例会記録
司会：日野 邦彦 ＳＡＡ③

遠軽ロータリークラブ早朝例会
日時：2017年 6月 1(木)07:00～
場所：太陽の丘・虹のひろば

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：（省略）
★Ｒ ソ ン グ ：（省略）
★四つのテスト：（省略）
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黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

本日のプログラム 早朝例会
花の苗植え

河原 英男 社会奉仕委員長④
つくづく思うにロータリアンは何を着てもよく

似合うなと感心、本気度が伝わってきます。
今日は西会員の配慮により最上級の苗を用意し

ましたが、この気温なので、たっぷり愛情を注い
で根が伸びるよう丁寧に植えて頂きたい。

最後に、去年のこの日を思い起こしています。
僕がドタキャンをしてご迷惑をかけました。

今日は、僕も張り切っています。どうぞよろし
くお願いします。 【作業の模様は2面へ】
【名前等の後ろの〇数字は写真とその中の番号】

2016 -17

会長報告 黒坂 貴行 会長①
今日は早朝例会ということで、朝、早くより出

席いただきまして、ありがとうございます。
花植えも、例年の恒例行事となりました。
桜、芝桜、つつじが終わりを迎えていますが、

コスモスの開花までの間、少しでも、公園を賑や
かにしていきたいと思います。

社会奉仕委員会の指示のもと、丁寧な作業をお
願いします。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事②
１．理事会の報告と６月の例会予定。
6月 1日：早朝例会（コスモス園花壇植栽）
6月 8日：クラブフォーラム（活動報告）
6月15日：クラブフォーラム（活動報告）
6月24日：夜間例会(親睦ｺﾞﾙﾌ・ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ大会）
6月29日：会員卓話

・「コスモス開花宣言花火大会に関わるスポンサ
ー・協賛広告」として1万円を支出します。

・「第66回遠軽がんぼう夏まつり協賛広告」と
して2万円を支出します。

・会員候補者として2名の推薦がありました。
(株)みゆき商事 代表取締役社長 伊藤幸雄様

（推薦者 竹内会員）
イト電商事(株) 常務取締役 加藤幸徳様

（推薦者 金谷会員）
25日の理事会で2名が会員資格の条件を有する
として承認されました。２名の推薦に異議申し
立てがある場合は理由を付記した書面をもって
7日以内に事務局か幹事に提出してください。

２．｢ロータリー情報ハンドブック｣｢ロータリー
情報冊子｣の案内・申込注文書。

３．北海道家庭学校より6月18日(日)開催運動会
の案内。吉川会員が出席予定です。

４．6月のロータリーレートは110円。

５．5月30日に新旧理事会を開催しました。結果
については来週の例会で報告します。

クラブフォーラム
活動報告：クラブ奉仕部門

クラブフォーラム
活動報告：五大奉仕部門
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2016～2017年度

5月25日 38 34 25 73.5%
6月 1日 38 34 29 85.3%

竹内 徳治
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

象の事業は、常に時代の変化に対応した夢を持て
るような活動にしてほしいとの話がありました。

◇第５分科会報告 上田 稔 次期クラブ奉仕委
員長
クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の

4部門。
小野哲パストガバナー兼アドバイザーから自分

を例にお話しがあり、子供の頃から他人の輪に入
るのが苦手であったとのことです。

36歳でRCに入会し、例会に出席する事によ
り、他人とのつきあいが判って来た、自己研讃の
奉仕、自分を磨くことにより、楽しくなる、人間
的に丸くなると云っておりました。
又、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕は一体で

ある。国際奉仕は別格である。
RCは、戦争は否定する。北朝鮮問題は、軍事

ではなく、心で対応すべきである。願ってばかり
ではなく、暖かい心のコミュニケーションをもっ
て世の中に目を向けて対応しましよう、と結びま
した。

次に、渡辺喜代美次年度クラブ奉仕委員長(帯
広RC)から、｢2500地区の約2,300名の会員はロー
タリー入会の動機は違っていてもそれぞれの理解
を以て活動し、その活動を活発・充実したものに
するには、例会で奉仕理念を

国際ロータリー第1・第2・第3ゾーン
会員基盤向上セミナー＊セレクトビデオ

地区次年度会員増強委員長 東海林 勉

会報第36号で報告した標題のビデオをセミナ
ーの発表者と次年度地区ガバナー事務所の了解を
得て作成しました。

4月23日、網走にて開催された「2017ｰ18年度
地区協議会」第3分科会「会員増強と維持につい
て、出席とプログラムについて」で「会員基盤向
上セミナー～会員増強維持とクラブ活性化の部
(20のプログラム)」の内容の一部を紹介したとこ
ろ、参加者からはもっと知りたい、という声があ
りました。

セミナー主催者が地区ガバナー事務所に届けて
くれた当日の録画ビデオ(5時間20分)とデータの
中から四つをセレクト、録画ビデオとデータを組
み合わせてビデオを作成しました。是非、ご覧い
ただき、クラブでの会員増強・維持、拡大等に役
立ててほしいと思います。

ガバナー月信6月号にもビデオの案内は掲載さ
れますが、他クラブはガバナーエレクト事務所ま
でお申し出いただくことにことになります。
＊ビデオコンテンツ
“会員増強維持とクラブ活性化セレクトビデオ”
１．開会挨拶“挨拶に替えて”

ＲＩ理事 斎藤 直美【12:41】
２．具体的な会員増強への手法の提案

プロジェクトリーダ補佐 鈴木 隆志【42:16】
３．講演「新しい風 ～クラブ拡大とその後～」

第2ゾーン ARRFC 舟木 いさ子【30:21】
４．会員維持で地区に出来ること

RID2750ＧＮ 服部 陽子【14:24】
※ブルーレイ(BD-R)／1時間43分／メニュー付

ニコニコＢＯＸ 2016-17年度合計457,400円☆閉会点鐘：黒坂貴行会長☆今月会報担当：高井一博会員 2016-17_44th-03


